

# De sol a sol

## AL VUELO

Poco dura la alegría en la casa del poro, y también dicen que los valientes y el buen vino duran poco, y otro tanto sucede con el buen tiempo y por lo visto con todas las cosas a las cuales se les puede aplicar el calificativo de buenas.

A un lado preámbulos enojos, digamos llana y sencillamente, que se acabó lo que se daba, como dice la gente de bronce, pues hemos vuelto al clásico chaparrón, al viento frío y desapacible y al pleno invierno de los pasados días.

Llueve y llueve igual para todos, aunque cada cual aguanta el chaparrón a su manera y ya veremos lo que dura el mal tiempo, que no hay mal que cien años dure.

El Municipio dió ayer señales de vida, celebrando su Permanente sesión pública, en la que se tomaron varios acuerdos, entre ellos donar mil quinientas pescetas para el somatén.

En los demás centros oficiales continuó el mutismo de los días anteriores, no recogiéndose en ellos el repórter ninguna noticia viable.

Y así se pasó la mañana sin ninguna novedad ostensible, ni sucesos que lamentar en calles y callejuelas, plazas y carreteras que tiene San Sebastián.

Poco más o menos, más bien menos que más, ocurrió otro tanto por la tarde, pasando el día sin nada interesante, pero metidos en agua como si hiciera tres meses que no había caído ni una gota.

Este no fué obstáculo para que los habituales asistentes a los cines y teatros acudieran a ellos a la hora convenida llenando las respectivas salas.

"La cabalgata de reyes" se representó en el Victoria Eugenia, siendo muy aplaudida y riendo el público los chistes de la obra, que puede decirse era estreno en nuestra ciudad.

Y así terminó el día de ayer, sin pena ni gloria, como uno de los más aburridos e insignificantes y sin más atractivo que la chimenea y el brasero, que no sabemos cuándo van a apagarse sus fuegos.

ASORDEP.

## "La Voz" en Eibar

(POR TELÉFONO)  
Eibar 18 (11 n.)

EL SALÓN-TEATRO

Están tocando a su fin las obras de reforma y embellecimiento del Salón-Teatro, calculándose que los trabajos estarán totalmente ultimados para el próximo jueves.

De todas las obras realizadas, las que más llaman y han de llamar la atención son las del decorado, encuadradas a la casa de don Luis Lerchundi, de Bilbao, y que son dirigidas por el maestro don R. Oñate. Este, con sólo diez coros, ha logrado dar cima a su labor en tres semanas.

La actividad desplegada por la casa Lerchundi y el gusto exquisito con que ha sido hecha la decoración están siendo muy elogiados.

Las sábanas que por su calidad y barataria se han acreditado, son las que vende

EL PARAÍSO

Urbíeta, 13

La inauguración de este coliseo, que ha quedado descomodado, estaba anunciada para el "jueves gordo", pero el acontecimiento ha sido aplazado hasta el sábado, víspera de Carnaval. La función será, como se dijo, a beneficio del Santo Hospital.

El programa, que aún no está ultimado, será grandioso, pues tomarán parte en la fiesta vaillantes elementos. La masa coral de la Casa del Pueblo interpretará las siguientes composiciones: "La fiesta de los marineros", "Los trovadores", "El canto de los espartanos" y otras, bajo la dirección del señor Gorrochategui, correspondiente de "El Liberal" de Bilbao.

El sacerdote y tenor famoso señor Laborde se ha ofrecido para cooperar al éxito de la benéfica función.

Se están haciendo gestiones cerca de otros elementos y de la orquesta Bretón.

El lleno —a pesar de la crisis armada— está asegurado.

El correspondiente.

En el Trueba

## Proyección de "El gran desfile"

En el Trueba se proyecta hoy, sábado, la magna producción cinematográfica "El gran desfile", película que a medida que el público la va viendo, va admirando en ella nuevas y más nobles bellezas.

"El gran desfile", repetimos una vez más, es una cinta digna de ser vista por San Sebastián entero. Esta cinta merece ser vista absolutamente por todos, ya que, además de ser interesante y de emoción, resulta instructiva en extremo.

"El gran desfile" se pasará completa; es decir, que se proyectarán las dos jornadas, divididas en diez partes, de que consta la maravillosa película.

## Notas gráficas de la provincia



La bella señorita Marichu Idiaquez (X) rodeada de sus amigas, a las que el domingo último obsequió con un luncón con motivo de su próxima boda.

(Foto Allica.)

## El día en Navarra Escenarios donostiarras

(POR TELÉFONO)  
Pamplona, 18, 11 n.

### ROBO SACRILEGO FRUSTRADO

Dicen de Villamayor que una de las pasadas noches dos desconocidos intentaron cometer un robo en la iglesia parroquial de dicho pueblo.

Los ladrones fueron sorprendidos por una vecina que se retiraba a su casa a altas horas de la noche, en el momento en que aquéllos estaban forzando la puerta de la parroquia con una palanqueta y un formón.

### ARRÓLLADOS POR UN AUTO

En la carretera de Aoiz a Burguete, un automóvil conducido por el subtido alemán Ernesto Rucher, atropelló a los vecinos del pueblo de Arrieta, Pedro Larrea y Salvador Videgain, produciéndoles algunas lesiones de carácter grave en diversas partes del cuerpo.

### CONCIERTO EN EL GAYARRE

El Orfeón Pamplonés ha dado en el teatro Gayarre un concierto en honor de sus socios, siendo aplaudidos todos los números que lo integraban, pero especialmente variados cantos castellanos y vascongados y la canción popular catalana, "La mort del escòla".

En la fiesta tomó parte también el cuarteto del frontón Euskal-Jai.

### EL PARTIDO DEL DOMINGO

Se ha desistido de organizar para el domingo próximo un tren especial que conduciera a Irún a los aficionados que quisieran presenciar el encuentro anunciado entre el Osasuna y el Real Unión de Irún.

De todas maneras el equipo local irá acompañado por numerosos aficionados de toda esta provincia.

### PREPARATIVOS CARNAVALESCOS

El Casino Eslava prepara con mucho entusiasmo algunas fiestas, entre las cuales figuran varios bailes que se celebrarán con motivo del próximo Carnaval.

### LOS CUOTAS JURAN LA BANDERA

Hoy juraron la bandera, en los cuartelitos respectivos, los cuotas de los diferentes Cuerpos que guarnecen esta plaza.

### EN EL FRONTON

Arrizabalaga y Mina vencieron esta tarde, en el frontón Euskal-Jai, a Irigoyen e Iñakiusti, dejándoles en dos juegos.

### TELÉFONOS DE "LA VOZ"

Dirección ..... 10989  
Administración y Talleres ..... 10024

## INTERESA

Antes de poner a la venta las existencias de LA PRÓXIMA TEMPORADA, necesitamos realizar nuestros importantes Stocks de artículos de invierno con nuevas grandes rebajas de precios

### NO DEJE DE VISITAR NUESTRA LIQUIDACION

**AMBIELLE CALZADOS**  
Calle Urbieta núm. 18

Forzosamente tenemos que realizar la venta de existencias

## Crónica alavesa

(POR TELÉFONO)

Vitoria, 18, 11 n.

### LA COOPERATIVA DE CASAS BARATAS

El alcalde manifestó hoy a los informadores, que le había visitado una numerosa comisión de la Cooperativa de Casas baratas, que habló del problema de la vivienda y expuso los deseos de dicha entidad de conocer concretamente la cantidad fijada en los presupuestos municipales con destino a la construcción de casas baratas.

Los comisionados dieron cuenta al alcalde de que, por haberlo así pedido el ministerio del Trabajo, el domingo próximo marchará a Madrid un representante de la Cooperativa.

Parce que esta noche se han reunido los concejales, adoptando acuerdos concretos en relación con tan interesante asunto.

### LAS LOTERIAS ESTARAN ABIERTAS

#### MÁSANA

El alcalde ha recibido un telegrama de Madrid autorizando a los administradores de Loterías para tener abiertos sus establecimientos el domingo que viene.

Se ignora si esta autorización se contraría a diario día exclusivamente o si servirá para todos los domingos.

### LOS PRESUPUESTOS MUNICIPALES

La Diputación ha remitido al Ayuntamiento, debidamente aprobados, los presupuestos municipales para el corriente año.

### PARA LA EXPOSICIÓN DE SEVILLA

En el Gobierno civil no había hoy noticias para la Prensa. El gobernador se limitó a decir que mañana, a las doce, se celebrará una reunión para tratar de la cooperación de Álava en la exposición ibero-americana.

### EXCURSION CICLISTA

Un grupo de ciclistas de Dos Caminos esperó el domingo próximo en Vitoria. En vista de ello, la Sociedad ciclista vitoriana ha organizado una excursión ciclista para el mismo día, hasta el cruce de la carretera, en Villarreal, con objeto de recibir en dicho punto a los ciclistas vizcaínos.

## Unión Artesana

Hoy, sábado, y en días sucesivos, continúan los ensayos del personal que ha de tomar parte en los festejos que esta koshkera Sociedad organiza para los próximos Carnavales, por lo cual se recomienda muy encarecidamente a todos los inscriptos para guerreros, nigrománticos, tamborreros y barrilleros no dejen de asistir esta noche a la mencionada Sociedad, a las diez en punto, con objeto de hacer la lista general.

### En el Miramar

## Reaparición de Charles Jones

En la pantalla cinematográfica del Salón Miramar reaparece hoy, sábado, el famoso artista de la escena muda Charles Jones, interpretando el protagonista de una excelente producción titulada "El tumbón".

La nueva cinta, que consta de ocho largas partes y pertenece a la acreditada marca Fox, es una muy interesante película, con escenas de emoción, y en ella luces excepcionales condiciones de caballista consumado ej. célebre Charles Jones.

Se completará el programa con la cinta del natural, interpretada por Magde Bellamy, titulada "El perfume de mi dama".

Por la noche habrá sesión doble, proyectándose, además de "El tumbón", la bella cinta de la Paramount titulada "No engañe a su mujer".

Tarde y noche, la orquesta de Barriola ejecutará un muy selecto programa musical.